



Hallo liebe Kinder, liebe Familien & liebe KiTa-Teams!

Wir hoffen ihr seid alle fröhlich und gesund in das neue KiTa-Jahr gestartet und wünschen euch ein gutes Miteinander, wertvolle Erlebnisse und Erfahrungen und gaanzzz viel Freude und Spaß in der KiTa.

In ein neues KiTa-Jahr zu starten, heißt: Viel Neues erleben, neue Menschen und Bezugspersonen kennenzulernen und auch viel Organisation. So steht z.B. die Elternversammlung inkl. Neuwahl der Elternausschüsse auf dem Programm.

Wir vom KEA bieten sehr gerne unsere Hilfe dafür an. Scheut euch bitte nicht uns anzusprechen. Wir wünschen euch, dass die Elternversammlung erfolgreich wird und natürlich, dass sich viele Eltern für die Elternmitwirkung interessieren!



KEA-Mitmach-Tipp



Der Weltkindertag am 20. September steht im Jahr 2024 unter dem Motto „Mit Kinderrechten in die Zukunft“. UNICEF Deutschland und das Deutsche Kinderhilfswerk fordern zum 70. Geburtstag dieses Tages, dass die Politik ihre Prioritäten verstärkt auf Kinder ausrichten muss. **Macht mit und gestaltet ein Puzzleteil!**

<https://www.unicef.de/informieren/einsatz-fuer-kinderrechte/weltkindertag#>

KEA – Vorschau

Den neuen Vorschulkindern wünschen wir ein tolles letztes KiTa-Jahr! Genießt diesen Abschnitt eurer KiTa-Zeit noch einmal ganz besonders.

Die Anmeldegespräche in den Grundschulen für das Schuljahr 2025/26 laufen bereits.

Passend dazu bieten wir im Oktober eine Online-Veranstaltung mit dem Landeselternausschuss RLP, mit dem Thema:

„Übergang von der KiTa zur Grundschule“

an. Die Werbung folgt ...

